

Ermont, le 4 septembre 2023

Madame, Monsieur,

Vous nous faites l'honneur de nous confier votre enfant pour cette nouvelle année scolaire. Tous les personnels de l'établissement se joignent à moi pour vous remercier de votre confiance.

Le lycée Gustave Eiffel accueillera cette année environ 504 élèves et apprentis pour cette rentrée scolaire, de la seconde au BTS. L'équipe pédagogique du lycée a travaillé sur la transformation de la voie professionnelle qui prend effet à partir de cette rentrée. Dans ce cadre un meilleur accompagnement des stages sera proposé, en effet ces stages sont complémentaires aux enseignements et au développement des compétences. A partir de 2024, les stages seront gratifiés par l'état. Dès cette rentrée, un **bureau des entreprises** est créé afin d'accompagner votre enfant dans ses temps de stage et d'alternance.

Le second objectif est d'optimiser la prise en charge de ceux à besoins éducatifs particuliers et de favoriser le bien-être des élèves à l'intérieur du lycée, grâce notamment à des effectifs réduits en seconde en mathématiques et en français. A cet effet, **la réussite de nos élèves ne s'obtiendra que par une cohérence éducative** entre parents et lycée, nous aurons besoin de vous et nous savons pouvoir compter sur vous.

Le lycée poursuit son engagement contre le harcèlement scolaire, et cette année il participe au **programme PHARE** (Programme de lutte contre le HARcèlement à l'Ecole). Les élèves ambassadeurs lycéens seront acteurs de prévention, et une équipe ressource sera formée au repérage et à la prise en charge de ces situations. Si votre enfant est victime de harcèlement ou en est témoin, alertez sans délai les équipes éducatives. Vous pouvez également appeler les **plateformes d'écoute spécialisées 3020 (harcèlement) et 3018 (cyberharcèlement)**.

Autre nouveauté, à la fin du lycée votre enfant pourra être accompagné pendant quatre mois dans le cadre du dispositif « **ambition emploi** ». Votre enfant pourra bénéficier d'un suivi personnalisé par des personnels volontaires, en lien avec la mission locale et les partenaires économiques du territoire.

Afin de faciliter nos échanges, vous trouverez sur notre site internet <https://lyc-eiffel-ermont.ac-versailles.fr/>, compatible avec les smartphones, des articles et informations diverses. En cliquant sur <https://monlycee.net/>, vous accèderez à des ressources numériques pédagogiques (manuels...) diffusées par la région Ile de France, et vous pourrez également communiquer avec le lycée. Enfin, pour le suivi régulier des absences, des résultats de votre enfant, des devoirs à faire... nous utiliserons l'application PRONOTE accessible via l'ENT monlycée.net.

Pour que nous puissions garder le contact avec vous de façon optimale, merci de nous prévenir de tout changement de numéro de téléphone ou d'adresse de courriel : le mail général du lycée est 0951673c@ac-versailles.fr.

Le premier semestre s'arrêtera aux vacances de Noël. Les conseils de classe sont prévus en janvier, sauf pour les CAP pour lesquels les conseils de classe sont trimestriels. Avant ces dates, pour le suivi de votre enfant, vous aurez pu voir les enseignants lors des **réunions parents-professeurs** pour les secondes et premières années de CAP **le 14 septembre**. D'autres rendez-vous pourront avoir lieu individuellement, à votre initiative, ou à celle des professeurs.

Enfin, sachez que vous pouvez vous investir davantage dans la vie du lycée en devenant **parent-représentant des parents d'élèves** ; vous assisterez alors aux conseils de classe, conseils d'administration ou à des commissions pour faire entendre votre voix à propos du fonctionnement du lycée. Les élections auront lieu en octobre prochain. N'hésitez pas à prendre contact avec nous !

Au plaisir de vous saluer prochainement au lycée, et surtout une très, très bonne rentrée à tous.

Bien cordialement,

Le proviseur,  
M. MORIN